

## Auszeichnung «Lehrbetrieb des Jahres»

Mit viel Freude durften wir an der Lehrabschlussfeier der Müllerinnen und Müller die Auszeichnung «Lehrbetrieb des Jahres» entgegennehmen. Der Schweizerische Verein Arbeitswelt Müller/in VAM ergibt diese Auszeichnung an Mühlen, welche sich überdurchschnittlich für die Ausbildung von Lernenden engagiert haben. Zur Vergabe des Wanderpreises in Form einer Glocke schreibt der VAM: «Die Kunz Kunath AG glänzt seit Jahren durch ihr beispielhaftes Engagement für die Ausbildung von Lernenden in den eigenen Betrieben. Zudem stellte die Firma 2021 das 25. Jahr in Folge die Produktionsstätte in Burgdorf für die praktische Prüfung aller Lernenden Müllerinnen und Müller Fachrichtung Tiernahrung zur Verfügung.» Diese Auszeichnung nehmen wir mit viel Stolz entgegen. Wir freuen uns auf die nächsten Lernenden sowie Prüfungstage und werden uns auch in Zukunft stark für die Ausbildung der Müllerinnen und Müller engagieren.

